

# DESTINO: ANDORRA

por Mercedes González Cobo (4º B)

Como todos los años los alumnos de 4º ESO hemos realizado el viaje a Andorra durante la semana del 10 al 15 de enero. Después de once horas de viaje llegamos al apartahotel “La Solana” en Camp. Descargamos maletas y fuimos a recoger el material de esquí. Al día siguiente subimos a las pistas y estuvimos con un monitor que nos enseñó como ponernos los esquís, etc. A las 12 nos asignaron a cada grupo un monitor con el que estuvimos toda la semana. Después de comer nos íbamos a las pistas junto con los profesores, nos dividíamos en grupos según el nivel que teníamos, y nos íbamos con ellos a las pistas para mejorarlo. Dimos bastantes caídas pero en una de ellas un compañero se hizo daño en la rodilla. Por las tardes hicimos distintas actividades: visitamos el balneario de Caldea, fuimos de compras a Andorra, etc.

Alguna noche fue un poquito “movidita”, ya que unos compañeros activaron la alarma de incendios y tuvieron que dormir en el pasillo. Las demás fueron un poquito más tranquilas.

Este viaje ha sido una experiencia única porque hemos conocidos a compañeros de El Provencio y ha sido divertido trabar amistad con ellos.

Agradecemos a los profesores que nos llevaron a Andorra (Ana, Pedro y Alberto) la paciencia que han tenido con nosotros ante los problemas que pudimos ocasionarles. En conclusión, ha sido un viaje inolvidable que a todos nos gustaría repetir.

